



Síntesis de medios

10 de agosto de 2024

Primeras Planas

Responde EU a AMLO: fue acuerdo de capos
Pemex crece cargamentos de petróleo crudo a Cuba
Mayo llegó a EU por la fuerza: Ken Salazar
Chapo junior se entregó y llevó a la fuerza a El Mayo: Ken Salazar
El Mayo llegó a EU contra su voluntad, afirma Salazar
Jueces acusan simulación tras foros de reforma y amagan con paro
AMLO reclama a EU por caso Zambada
¡Plata!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ejecutan

Un hombre de nacionalidad venezolana fue asesinado de un balazo en la cabeza dentro de un restaurante ubicado Bahía Espíritu Santo esquina con Bahía de San Hipólito, en la colonia Anáhuac I Sección, alcaldía Miguel Hidalgo; y su acompañante lo llevaron malherido con tres impactos de bala. Al lugar llegaron paramédicos del ERUM, no hubo detenidos. "Ya se analizan el contenido de las cámaras de videovigilancia en la zona para identificar a los probables responsables que, de acuerdo con los primeros reportes realizaron los disparos de manera directa y huyeron a bordo de una motocicleta", expuso personal de la dependencia dirigida por el secretario **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Detienen a ocho tras operativo en la colonia Morelos

Un operativo en la colonia Morelos en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo ocho personas, una de ellas menor de edad, en posesión de armas de fuego cortas droga. Con el apoyo de un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóndores, los oficiales en campo fueron informados de la ubicación y se desplegó un dispositivo de búsqueda y localización. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Vuelca ambulancia al chocar con dos vehículos; 4 heridos

Un fuerte choque entre una ambulancia y dos vehículos particulares se registró en el cruce de las calles José Cuéllar y 5 de Febrero, en la colonia Obrera, alcaldía de Cuauhtémoc, que dejó un saldo de cuatro personas lesionadas, tres requirieron el traslado a un hospital y la unidad médica quedó volcada obstruyendo la circulación vial. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cortaron la circulación y acordonaron la zona. Paramédicos del **ERUM** llegaron al lugar. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Columna Escena del Crimen: La nueva conquista del Centro Histórico: Gerardo Jiménez

A casi un mes del cierre de la Plaza Izazaga 89, un centro mayorista de productos chinos, debido a que los comerciantes no cuentan con la documentación correspondiente para acreditar los trabajos que realizan al interior del inmueble. Fue clausurada el pasado 11 de julio por el Instituto de Verificación Administrativa (Invea), en un mega operativo en el que participaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Fuentes policiales aseguran que por la parte trasera de ese inmueble, sobre la calle Nezahualcóyotl 120, de manera discreta están ingresando productos y haciendo obras en esos espacios comerciales. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Retiran el monumento a El Sereno por obras en Glorieta de Insurgentes

Autoridades del Gobierno de la Ciudad de México iniciaron los trabajos de rehabilitación de la Glorieta de Insurgentes, por lo que retiraron el monumento en conmemoración del Guarda Faroles conocido como El



Síntesis de medios

10 de agosto de 2024

Sereno, que desde hace varios meses lucía grafitado. La glorieta permanece vigilada las 24 horas del día por los elementos del **Agrupamiento Metropolitano** y de la **Policía Turística de la SSC**. [La Jornada](#)

Buscan dejar la Alameda en orden antes de octubre

El coordinador General de la Autoridad del Centro Histórico capitalino, José Manuel Oropeza, afirmó que el gobierno de la Ciudad de México trabaja para dejar la Alameda Central en orden antes del término de la administración actual, además de establecer una ruta de trabajo al próximo gobierno para mantener la zona bajo control. Hace dos semanas, el Gobierno instaló un cerco metálico alrededor de una gran parte de la periferia de la Alameda, además de establecer un **operativo de seguridad policial** con puestos de vigilancia para evitar el comercio informal en la zona. [El Universal](#)

Compactan casco y choya

Un motociclista murió al instante al derrapar y al ser atropellado por un tráiler en la avenida Constituyentes, colonia Tercera Sección del Bosque de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos preventivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el cuerpo y el trailerero implicado en los hechos fue detenido y lo trasladaron al Ministerio Público. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Perece tras ser arrollado por ambulancia particular

Sobre el carril de la ciclo vía quedó tirado el cuerpo sin vida de un hombre que fue atropellado por el conductor de una ambulancia particular en el cruce de la Avenida Coyoacán y Miguel Laurent, colonia Del Valle Sur, en la alcaldía Benito Juárez. El responsable fue detenido por **policías**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

OVIAL SSCCDMX

@OVIALLCDMX Eje Sur se habilita en modo reversible de Gabriel Mancera hasta Canal de Río Churubusco, de lunes a viernes de 18:00 a 21:00 horas. [Excélsior](#)

Policiazo

Encuentran a hombre fallecido en Eje Central

El cuerpo de un hombre fue localizado la mañana de este viernes sobre Eje Central y Alfredo Chavero, en la colonia Obrera, al parecer, por enfermedad, en la alcaldía Cuauhtémoc. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al sitio para tomar conocimiento de los hechos, aunque se desconocen las causas de la muerte y la identidad del hombre. [La Prensa](#)

Ejecutan a uno dentro de vehículo

Asesinan a un hombre a balazos a bordo de un vehículo en calles de la colonia San Gregorio Atlapulco. Los hechos se registraron en la carretera México-Tulyehualco y Xóchitl, alcaldía Xochimilco; autoridades ya investigan el motivo del ataque. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar para que los curiosos y vecinos no se acercaran y dispersaron los casquillos percutidos. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Indagan muerte de un hombre dentro de un hotel

La muerte arribó el hotel Ferry, ubicado en la avenida Ferrocarril Hidalgo y Henry Ford, en la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero, donde oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ubicaron el cuerpo de un hombre; con lesiones por arma blanca. El cuerpo fue trasladado a la Semefo. [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de agosto de 2024

Sistema Penitenciario

Reclusorios, a punto de su colapso

Las cárceles federales en la Ciudad de México están al borde del colapso, pues en los últimos seis años han estado de un 13 a 5 por ciento de llenar su capacidad. De acuerdo con la Información Estadística Penitenciaria Nacional, 2018 cerró a un 6.6 por ciento de abarcar toda la capacidad para al que fueron diseñados estos centros penitenciarios, y para junio pasado dicho porcentaje fue de 13. Lo anterior posibilita que en los reclusorios se formen pandillas que extorsionan a otros reclusos más vulnerables, lo cual impide que estos desempeñen algún trabajo. [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Operativo en Tepito termina en balacera

